

TOP .....

**CDU – Fraktion**  
**im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg**



Mainz-Lerchenberg, den 3.9.2017

Vorlage-Nr. **1250/2017**

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 14.09.2017**

**Einrichtung eines Zebrastreifens an der Abbiegespur von der Essenheimer Straße Richtung Panzerstraße in Höhe Ober-Olmer-Forsthaus und Abbau der Fußgänger-Drückkempel**

Der Ortsbeirat Lerchenberg bittet die Stadt Mainz:

Die Stadt Mainz führt Gespräche mit dem Landkreis Mainz-Bingen und falls notwendig mit dem LBM mit dem Ziel, an der Abbiegespur von der Essenheimer Straße Richtung Panzerstraße in Höhe des Ober-Olmer-Forsthauses anstelle der Fußgänger-Drückkempel einen Zebrastreifen zu installieren und die Fußgänger-Drückkempel abzubauen.

Die Stadtverwaltung informiert den Ortsbeirat Lerchenberg zeitnah über den Fortschritt des Anliegens in geeigneter – ggf. schriftlicher – Form.

**Begründung:**

Gerade mit dem Neubaugebiet wird es zu einer verstärkten Nutzung der Fußgänger-Querungen an der Kreuzung Ober-Olmer Forsthaus kommen.

Während an der Abzweigung von Essenheim kommend Richtung Ober-Olm ein Zebrastreifen existiert ist an der Stelle von Bretzenheim kommend Richtung Lerchenberg eine entsprechende Ampel vorhanden.

Diese Ampel hat eine lange Schaltzeit und ist die schlechteste aller Querungsmöglichkeit.

Beobachtungen lassen eine häufige und verständliche Ignorierung erkennen.

Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit für alle Verkehrsteilnehmer – aber auch für die „Neubürger in dem Baugebiet – ist eine Änderung wie hier vorgeschlagen richtig und sachgerecht.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

Für die CDU- Fraktion  
Markus Gillenberger